

REVUE

DE

MONTREAL

LEGENDES CANADIENNES

III

L'HISTOIRE DE LANOUE.

“ Ça, mes amis, dit-il, vous n'êtes point peureux ?
Et si quelqu'un l'était, il vaudrait mieux le dire.
Je commencerai donc par ainsi.... tout d'abord....
Nous étions deux trappeurs sur la côte du nord,
Deux trappeurs, bons lurons, aimant très-bien à rire,
A prendre un petit coup quand nous pouvions nous voir;
Ce n'était pas souvent. On ne va pas le soir
Veiller chez son voisin, quand il est à cent milles.
Il chassait à Mingan—moi j'étais à Sept-Iles,
Plus tard à Masquaro, Lanouet à Wapit'gan;
Eh bien ! malgré la neige et malgré l'ouragan,
Malgré des froids de loup, sans compter la distance,
Chaque hiver nous faisons deux ou trois fois bombance,